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Aos quinze dias do mês de maio, reuniu-se a nova comissão do conselho municipal de Educação 

para deliberar sobre alguns assuntos: Projeto de Robótica era um assunto registrado em ata no ano 

anterior e foi implementado esse ano, com alguns ajustes. Segurança na escola onde o secretário 

questiona como estão as escolas nessa questão. Todas as escolas e CMEIS estão bem calmas, sendo 

o maior problema foi o dia vinte, os seguranças permanecerem nas escolas e CMEIS até o momento 

em que essas instituiçãoes , estejam fechado e seguros, nesse momento deliberou-se sobre mais 

assuntos sobre a segurança escolar. Diretor escolar na nova lei do FUNDBB, precisa se adequar 

colocando diretor em cada instituição de ensino, para não perder a verba do VAAR. Um assunto 

levado a pauta sobre a robotica é a questão de formar todos os professores mas usar um professor 

com mais habilidade para trabalhar a robotica em sala. Sobre o VAAR a ampliação de vagas 

integrais também influencia no aumento da verba. Ultimo tema tratado, investimento nas 

instituiçãoes, parceria com o DPEN, parquinhos, fechamentos das instituições com muro e grade. 

Vagas integrais, fila de espera critérios para a criança conseguir a vaga integral prioridade por caso 

de vulnerabilidade. A coordenadora Jessica fala sobre fonoaudióloga que é uma necessidade da 

educação, porém não a profissional. Fica definido para o dia dezenove do mês de junho a próxima 

reunião. Fica definido Elizandra Albano presidente do conselho municipal de educação. Nada mais 

avendo lavrei a presente ata. Capanema, 15 de maio de 2023. Camila Da Silva, Carla Zanatta Brod, 

Cristiane Aparecida Tortelli, Jéssica D. Budke, Elizandra C. A. Dos Santos, Marcos Antonio Gallas, 

Alcione R. Closs, Vera Nos. 


